

Cuba y Estados Unidos consolidan intercambios de ballet



La Habana, 4 feb (RHC) La Escuela Cubana de Ballet Fernando Alonso y la estadounidense Ruth Page School of Dance ampliarán este año sus intercambios educacionales y culturales, indicó este jueves Víctor Alexander Ramírez, director del centro norteamericano.

Ramírez también precisó que algunos estudiantes cubanos viajarán a Chicago para continuar proyecto iniciado en 2015 y que constituye un puente cultural entre esta isla y la nación nortea.

El exbailarín de Danza Contemporánea de Cuba explicó también por correo electrónico que otro espacio de convergencia para ambas escuelas será el XXII Encuentro Internacional de Academias para la Enseñanza del Ballet y el I Concurso Coreográfico Internacional.

Convocado por la Escuela Cubana de Ballet Fernando Alonso y el Centro Nacional de Escuelas de Arte de Cuba, el encuentro tiene entre sus principales objetivos contribuir al desarrollo técnico y conceptual del arte danzario.



Radio Habana Cuba